

Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre,

Director Responsable: CARLOS O. RISSO MUZANTE PERIODICO INDEPENDIENTE Miembro de OPI (Organisación de la Prensa del Interior)

Fundado el 19 de Setiembre de 1936 Dirección, Admis tración y Talleres: Calle CONSTITUCION - Teléfono 43 Sauce, Dpto. de Canelones (R. O. del U.) PORTE PAGO

MARZO 12 de 1966 - ANO XXIX No. 1466

El sacerdote Camilo Torres cayó empuñando la M-1

CAMILO TORRES hizo fuego hasta que cayó muerto, dice el parte del ejército. Lo mataron a mediados de febrero en Santander, junto con otros cuatro guerrilleros. Camilo empuñaba una M-1 (carabina guerrillera, como la 30-30 de la revolución mexicana) tomada un año antes en la ocupación de Simacota por la guerrilla. Nadie sabe lo que oculta el parte del ejército y si detrás de él no está el asesinato en frío y no la muerte en combate de Camilo. Pero lo que no puede ocultar es que quiere tapar su culpa ante el pueblo colombiano y que trasluce, a su pesar, un respeto grande por Camilo. Cuando el enemigo tiene que hablar con respeto de los guerrilleros, es porque la semilla de la desintegración germina en quienes lo dirigen y porque el peso de la simpatía popular por las guerrillas es un hecho social inmenso y en aumento permanente.

Camilo había encontrado una respuesta muy grande en las ciudades de Colombia. Su crecimiento vertiginoso como líder político nacional no era un hecho personal sino más bien un síntoma de la presión revolucionaria contenida en la sociedad colombiana. La aparición de Camilo Torres no era la causa sino el efecto de esa situación.

Pero por eso mismo, la situación de Camilo era peligrosa e inestable. Tenía que enfrentar la fuerza de los partidos y los aparatos de la oligarquía, sin contar con un partido propio y, más todavía, sin experiencia y sin tradición que le permitiera organizarlo. Tenía que avanzar en la organización de un movimiento revolucionario en medio del torbellino objetivo del apoyo que había levantado, y del torbellino subjetivo de su propia conciencia en transformación desde las filas de la Iglesia católica a las filas de la revolución. Tenía que acompañar y a la vez tratar de controlar ambos procesos. Tenía que aprender a orientarse entre el apoyo de los nuevos movimientos revolucionarios y las tentativas de controlarlo y utilizarlo de los viejos políticos llamados de "izquierda", entre ellos los dirigentes del Partido Comunista pro-Moscú, partidarios de las "vías pacíficas y parlamentarias". Dice bastante de su honestidad el que el cura Camilo haya saltado por sobre ellos y se haya unido a la organización guerrillera apoyada por el Movimiento Estudiantil Campesino y por el Partido Comunista pro-chino.

Camilo Torres sólo podía sostenerse si organizaba ese apoyo en las ciudades con un programa revolucionario encarnado en un partido político revolucionario, ligado a la base de los sindicatos colombianos y a las guerrillas y los movimientos campesinos. La tarea, al parecer, resultó superior a las fuerzas y a la experiencia y comprensión política alcanzada por el mismo Camilo. Se sintió seguramente sin base de apoyo organizado en la ciudad que le permitiera responder a lo que su base de apoyo difusa y muy grande le exigia, y que le permitiera al mismo tiempo enfrentar la represión y la presión del enemigo cada vez más concentrada sobre él.

Se sintió en el aire, sin puntos de sostén sólidos y firmes, y se fue a la montaña. En su ida a la montaña se combinaron su impulso revolucionario sincero, su alán de asentarse en hechos sólidos, su deseo de galir de una vez de las maniobras y negociaciones de aparato con el polvillo de organizaciones llamadas de "izquierda" y -también- su necesidad interior de demostrar a todos —y quizá a sí mismo— que su opción por la revolución armada y violenta era irreversible. Sin duda, su M-l simblizaba todo eso para Camilo.

Mientras Camilo aparecía peleando en la montaña, en las ciudades

LA IGLESIA REMOZADA

La Iglesia Católica uruguaya ha recibido también el impacto de esta época conflictual, así parece indicarlo algunos hechos que han sucedido y que han tenido como desenlace la decisión de S. S. Pablo VI de introducir modificaciones en la jerarquía eclesiástica del Uruguay.

La designación de Monseñor Partelli como Arzobispo Coadjutor con derecho de sucesión y Administrador Apostólico "sede plena" de Montevideo y el desplazamiento de Monseñor Corso implicarian un "avance" de los sectores progresistas que se mueven en la Iglesia en perjuicio de aquellos más conservadores. Esta es por lo menos la opinión que prima en la prensa,

LA MAÑANA al dia siguiente de conocerse los cambios insertó

este comentario:

"En un lacónico comunicado confeccionado según el habitual estilo de pulcritud gramatical que caracteriza a la literatura eclesiástica, la representación del Vaticano dio a conocer variantes fundamentales en la jerarquía de la Iglesia Católica uruguaya. Se trata de la promoción de Monseñor Partelli al cargo de Arzobispo Coadjutor con derecho de sucesión de Montevidee, y el simultáneo traslado del actual Administrador Apostólico Mons. Corso a la diócesis de Maldonado creada por la misma disposición papal.

La promoción de Monseñor Partelli era interpretada ayer en circulos allegados al laicado uruguayo, como un movimiento más en el des-

plazamiento de la Iglesia hacia una fisonomía más popular.

El ex obispo de Tacuarembó cuenta con la simpatia de los sectores definidos como "más avanzados" en el proceso de modificaciones de la Iglesia. Capítulo fundamental de la ubicación de Monseñor Partelli dentro de estos grupos es su conocida Pastoral, a través de la cual, en un estilo de sorprendente violencia verbal, proclamaba la urgente modificación de las estructuras agrarías en beneficio de los sectores económicamente más indigentes. La designación de Partelli traduce (según los mismos sectores de "avanzada") la sensibilidad del Vaticano ante los reclamos del laicado y la conciencia de que la Iglesia latinoamericana debe contar con conductores preocupados por su aguda problemática económico y social. Las dignidades acordadas al nuevo Arzo-

ESCRITORES CONDENADOS

Cuando se presumía que realmente la etapa sombría que correspondió a la dominación de la férrea personalidad de Stalin había sido definitivamente superada, acontece en la Unión Soviética un hecho que demuestra que aún quedan resabios de un momento histórico de ingrato recuerdo. Dos escritores han sido condenados a 5 y 7 años de trabajos forzados bajo la acusación de realizar propaganda antisoviética.

Una vez consumado el hecho la reacción, como era lógico suponer, no se ha hecho esperar. Por encima de las razones de carácter político que pueden existir en determinados sectores para juzgar este hecho, debe señalarse que también la protesta ha partido de personalidades e instituciones insospechables de proceder inspirados por motivos que no concuerden con los más nobles ideales de la libertad del ser humano, de ahi su validez.

Es así que en el ámbito nacional diarios como HECHOS, de izquierda moderada y EPOCA que no se caracterizan por una prédica antisoviética, al igual que el semanario MARCHA, han juzgado con severidad la condena de los escritores Siniavsky y Daniel. Otro tanto han hecho las Facultades de Derecho y Humanidades.

En el plano internacional la protesta ha salido de las propias tiendas comunistas, como en el caso de L'UNITA y L'HUMANITE.

Demás está decir que sumamos nuestra voz de protesta ante este desgraciado suceso y lo señalamos como un acto reñido con la ideologia socialista, por eso consideramos que es un contrasentido que el mismo se haya producido, justamente, en un pais que pretende transitar por ese camino.

OBR.

TABLADO "LA LUZ DEL BARRIO"

Como estaba anunciado se llevó a cabo la programación hecha por la Comisión del Tablado "La Luz del Barrio" para la Semana de Carnaval.

El éxito esperado rebasó los límites, coronando de esa forma los esfuerzos realizados por la Comisión, gracias a la cual Empalme de Sauce, y zonas cercanas tuva su CARNAVAL, con mayúsculas, por que los números contratados fueron en realidad de gran valía.

Toda la semana el público que concurrió fue numerosisimo, dando

realce y prestigio con su presencia a los espectáculos.

El sábado 26 se eligió la Reina y vices, siendo la Srta, Cristina

El sacerdote Camilo...

(Viene de la pág. anterior)

de Colombia continuaba una ola de huelgas y de ocupaciones de fábricas. A fines de enero, los obreros de un ingenio de Calí, no sólo lo ocuparon sino que lo hicieron funcionar bajo su dirección y pusieron en venta sus productos para cobrar sus salarios. Camilo sentía que tenía que dar respuesta a todo eso, pero aún no sabía cómo. Fue a buscar el camino desde la montaña. La oligarquía consiguió matarlo antes de que él y su organización hubieran encontrado el lazo necesario entre las guerrillas y los centros vitales de la sociedad colombiana, los centros de producción donde pesa concentradamente el proletariado.

Pero la trayectoria meleórica de Camilo muestra que ese lazo, aún no visible, ya existe. Sólo una situación así puede permitir que surja una figura como Camilo Torres. Camilo creyó que tendría un eco inmediato su aparición en política, y en el camino fue comprendiendo que no bastaca lazar un llamado revolucionario sino que además había que organizarlo. No llegó a ser dirigente de la revolución, sino anunciador. Y acusador implícito de todos los reformistas que al abandonar su deber revolucionario obligaron a la revolución colombiana a tomar el camino de Camilo Torres, y al mismo Camilo a buscar el camino de la guerrilla antes que el de la lucha política revolucionaria en las ciudades decisivas.

Un día Camile me contó esta historia: "Vino a verme un viejo revolucionario en quiebra. Me dijo que había dedicado cuarenta años de su vida a la revolución, que había sufrido presiones, persecuciones, ilegalidad, despidos del trabajo, y que ya estaba muy cansado. Me dijo que quería pasar los últimos años de su vida tranquilo. Yo le pregunté qué pensaba hacer para borrar todo eso y vivir en paz. ¿Irse al extranjero, acaso? No, me contestó, pienso afiliarme al Partido Comunista". Entonces me di cuenta de que Camilo me contaba un chiste, pero no tanto.

Otro día, hablándome de su juventud en los llanos, me decía: "Cuando me venía para la ciudad los llaneros quisieron convencerme de que me quedara con ellos. Para qué ves a la ciudad, me dijeron. Allí te harás abogado, médico o cura. Para poder vivir, los abogados quieren que la gente se pelee; los médicos, que la gente se enferme; y los curas, que la gente cometa pecados. Quédate mejor con nosotros en el campo".

La trayectoria y la muerte de Camilo Torres prueban que los comunistas parlamentarios y pacifistas ya no tienen lugar en la revolución colombiana; que existe y aparecerá un lazo necesario entre los azucareros que ocupan los ingenios y los campesinos que empuñan el fusil: y que la guerrilla y los lideres guerrilleros necesitan un programa socialista y una organización revolucionaria en las ciudades que asegure la continuidad social del movimiento más allá de cualquier golpe y cualquier muerte.

ADOLFO GILLY

Alvaro Marquez Mendez

Se ofrece como encargado o ca

pataz de establecimiento de campo

Informes ea:

GRANJA Y BODEGA

LOS CEIBOS

Comercio Vicente Uranga - Sauce de MARIO CHARAMELO

Carrasco del Bauce - Canelones

La Iglesia...

(Viene de la Pág. anterior)

bispo Coadjutor (derecho de sucesión a la Arquidiócesis) lo ubican al tope de la jerarquia eclesiástica nacional ya que dirigirá personalmente a la más importante sección del catolicismo uruguayo, no solamente por su constitución numérica sino, también por su influencia en la conducta del resto de las diócesis.

Monseñor Antonio Corso pasa a ocupar el cargo de obispo de la diócesis de MALDONADO y PUNTA DEL ESTE, que se independiza ahora de la jurisdicción del obispo de Minas. La nueva diócesis abarcará el territorio resultante de los departamentos civiles de Maldonado y Rocha con la excepción de las 2 parroquias de Aiguá y Lascano y su sede estará ubicada por el momento en la ciudad de Maldonado.

El desplazamiento de Monseñor Corso de Montevideo era interpretado como parte de la nueva orientación que el Vaticano desea imprimir a la Iglesia uruguaya ya que el ex Administrador Apostólico era considerado como representante de la linea conservadora celosa, de la creciente ingerencia del laicado en los asuntos religiosos.

Su desplazamiento se produce solamente dos meses después de que el antiguo Nuncio Apostólico, Mons. Forni (de opiniones coincidentes a la de Corso) fuera retirado del Uruguay".

Tablado La Luz...

(Vicne de la pág. anterior)

Pera quien tuvo el honor de lograr la Corona de Reina y las vices Srtas. Mirta Sande y Mabel Sosa.

El domingo 6 se realizó un corso vecinal en el que fueron paseadas la Reina y Vices, siendo numerosos los vehículos adornados que tomaron parte en el mismo.

Broche de Oro

Hoy se despide del Carnaval 1966 el Tablado «La Luz del Barrio» con un tripie programa: Hora 22 Murga La Clasica; hora 23,15 Murga «Nos obligan a salir» hora 24 actuará durante hora y media el Duo Santomer.

Por último solo nos resta felicitar a las reinas y a la Comisión por el éxito obtenido y augurarles uno mayor para el próximo carnaval; ya que mancomunados en un mismo esfuerzo y tonificados por por este tríunfo encontrarán el apoyo merecido.

PARA VINDER

SE VENDE

4 solares - Constitución y Carmen

Quinta y Casa Quinta

Pequeño y hermoso Pastoreo

Consultar con: Alfredo Rodriguez

Tratar: Esc. Maite

Sauce

Fabulosa "TIENDA NUEVA"

Inugurando su nueva ampliación del Salón de Ventas, anuncia una gran venta inauguración en retribución a sus miles de clientes y amigos que han hecho posible lo que es hoy Tienda Nueva, la casa que tolos prefieren porque defiende su economía.

Oferta de la Semana: Camisas Rayadas manga corta talles Surtidos \$ 79.00

CAMISAS SPORT O DE VESTIR, DISPONEMOS DE UN EXTENSO SURTIDO EN MARCAS DE FAMA MUNDIAL POREX - RELAMPAGO - RICHMOND - LONG LAIFE - LAVI LISTO - MANHATAN Y FOX

Nuestra casa es única, somos fabricantes y vendemos más barato, por eso cada día la prefieren más, si aún no lo hizo visitenos será un cliente y un amigo más, en la Av. Artigas - Tel. 57

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAROS

-El 27 pasado cumplio sus 6 años la niña María Ines Umpierrez Perciante con tal motivo se realizó una reunión infantil.

- Mañana cumple años la Bra. Lilia Perciante de Umpiérrez.

-Hoy cumple abos la Sra. Gregoría R. de Mesa.

- También hoy cumple Nelson

-También el dia 12 cumple Ed gardo Redes

-La niña Maria de las Mercedes Gonzalez cumple años el dia 14

- El 15 del cte cumple años la Sra Rafaela M. de Sande

-La Sra, Herminda Principe de Peiran cumqle anos el dia 17

-El mismo dia cumple la Sra Celia Gamba

-También el 17 cumple años la niña Maria Alicia Redes Romero

MISAS DE LA SEMANA

Domingo 13 hora 7 y 30: Estefania M. de Gutierret, hora 9 y 30: Robustiano

Francisco y Carmen Fernandez.

Lunes 14 hora 7: Jacinta Lorenzo Martinez, hora 7 y 30: Maria G. de Raggazzo

hora 9 y 30: Donata S. de Umpierrez.

Martes 15 hora 7: A la V. del Carmen; hora 7 y 30: Luis Gonzalez 7 José Murialdo, hora 9 y 30: Andrés Pratto.
Miercoles 16 hora 7: Domingo Cuevas y Julita Diez, hora 7 y 30: Galeano Ratin-

glieri.

Jueves 17 hora 7: Carmelo y C. Rene Gonzalez, Ramón Raggazzo.

Viernes 18: Juan Ma. Sactione y Manuela Cabrera, hora 7 y 30: Pedro Repeto
hora 9 y 30: Eduviges R. de Bertúa.

Sábado 19 hora 7: Ma. Gladys Perez, hora y 30: Pedro Fidel, Felipa y Pedro

Bentancor.

ATENCION, que oferta: ESSEX mod. 30

Cerrado de vidrios, bien de chapa y pintura, rodado alambre, freno hidraulico, cubiertas nuevas, gran estado PRECIO CONTADO \$ 45 000.00

Taller Mecànico Robinson Pérez v Bruzzese

Reconstrucción y arregio de cubiertas

Carmelo González y Vicente Ponce de León

BICICLETAS DE

Comunica a sus estimados elientes que ha trasladado el taller a la calle Canelones a 40 mts. del Liceo

REPARACION DE MOTOS Y MOTONETAS

VENTAS Y PERMUTAS

El Concervatorio Musical SANTA CECILIA

Informa: que ha comenzado las clases de Piano — Accrdeón-Piano y Guitarra Dirigido por la profe-sora Sra. Olivia Obelar de Viera, instalado en el Colegio de las Hermanas de Perpetuo Socorro.

Inscriba Ud a sus niños en la

horas de la tarde.

Alianza Cultural Uruguay - E. U. de América

FILIALES: SAUCE y SANTA ROSA

Infórmese en sus sedes locales Inscribase desde abora

Cursos Especiales para Niñes Iniciación de Cursos 1.0 de marzo

SAUCE: Tel. 94 SANTA ROSA: Tel. 28

Sotto Comitato Di Sauce

Iniciación de Cursos 15 de Marzo

Informes: Telefono 94 SAUCE

Clases de Reordeon a Piano y Solfeo

Prof. C JULIO GARCIA

En SANTA ROSA: a domicilio

En SAUCE: c/Montevideo s/n

Banco La Caja Obrera VENDE

Casa Nueva con todas las comodidades

Empalme Sauce - Rta. 74 Km. 30,500

Semana de Turismo GRANDES EXCURSIONES

BUENOS AIRES, de 4, 5 y 7 días, con salidas el 2, 3, 4 y 7 de abril.

BUENOS AIRES AL TRASNOCHE. Fabulosa excursión de 7 días con cenas, bailes, boites, teatros y otras atracciones incluídas. Alojamiento City Hotel.

BUENOS AIRES Y MAR DEL PLA-TA. Con visita y paseo en ambas ciudades. 7 días.

BUENOS AIRES y CORDOBA, Exclusiva de 8 días con alojamiento y paseos en Bs. Aires y las Sierras de Córdoba.

BUENOS AIRES y MENDOZA. De 8 días con alojamiento y paseos en ambas ciudades.

SIERRAS DE CORDOBA. Sensacional programa de 8 días con todo incluído, en ómnibus Chevallier y alojamiento en la Falda. Con 4 grandes paseos serranos.

MENDOZA, En ómnibus Chevallier, de 9 días en innumerables pa-

BARILOCHE en OMNIBUS — de 11 días y exclusividad total con visita a M. del Plata, Fte. Roca, Piedra de Aguila, Zapala, etc. Además en tren con San Martin de los Andes y excursiones locales.

CATARATAS del IGUAZU. - En tren con visitas a Concordia, Posadas, Encarnación, Iguazú, etc., con todo incluído.

NORTE ARGENTINO. - Excursión colectiva en ómnibus visitando Córdoba, Tucumán, Salta, Jujuy, Catayate, Humuhuaca, Rosario,

CHILE. En tren visitando Valparaíso, Viña del Mar y Santiago.

PORTO ALEGRE v CAXIAS, 7 días con visita a ambas ciudades y paseo por el Río Guaiba.

RIO JANEIRO. 13 días inolvidables visitando P. Alegre, Caxias, S. Pablo, Santar, Curitiba, Petropolis, etc.

Solicite informes y folletos a:

18 de Julio 963 Montevideo o a su Representante Local

SE VENDE

CASA NUEVA

6 piezas cocina y baño terreno al fondo

\$ 50.000,00 de entrega el resto con facilidades

Tratar: Lauro Molinari, Avda. Tomás Berreta s/a Santa Rosa

PROFESIONALES

Dr. Gerónimo Echague MEDICO – GIRUJANO OCULISTA

Oftalmélogo del Hospital Pasteur Avistente del Servidio del Prof. Radi-Rodriguez Barrios

Atlende en su Consultorio de Santa Ross todos ros días, DE TARDE.

Teléfonos 44.

Santa Rosa

Dr. Raul R. Vidart

Cr sulta sen Sauce todos iosdias, excepto martes y sabados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidari CIRUJANO-DENESTA

dos los días menos martes de tarde

Santa Rosa

José L. Baptista Brum
CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta Contabilidades

frámites de Sucesiones Pormación y Liquidación de Sociedades

Esc Domicilio Sr. Atilio Casullo - Sauce

Julio Herrera Sánchez

Atiende en SAUCE: los días Sábados, de 10 a 12 hs en el Escritorio del Sr Félix Mechín Zárate

Hilda Belino

Escribana

Esc. Sauce: Lunes y Sábados, mañana y tarde. Jueves de 9 a 12 Santa Rosa: Miércoles y Viernes de 9.30

Montevideo demás días

DAA. TERESA SAETTONE PEIRAN MEDICINA GENERAL - NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico» Consultorio: Rivera 9347 Tel. 4 35 32 Montevideo

CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs. Miercoles de 14 a 16 hs. Dr. Alejandro Repetto Cúneo
MEDICINA GENERAL

Compultary

De mañana, lunes, miércoles, viernes y sábado, de 10 a 12 horas DE TARDE, de lunes a viernes de 14 a 17 horas GERCIA, a toda hora.

Fel. 1 8

Dr. Albrecht Meerhoff
MEDICO OCULISTA

Consultar los 1º y 3º sábados de mes de 14 a 17 hs. en el Consultario del Dr. Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA

Manuel C. Casaravilla y Carrelo R. González

Escritorios: en Sauce, Tel. 49 En Montevideo: Pérez Galdós 4265, Tel. 53254 y Rincón 541, Tc 88628.

Dr Justo E. Alonso Regules

Especialistas: Oído - Naríz y Garganta Consultas en el Sanatorio de Dr. Repetto 40 Sábado de cada mes de 14 a 17. Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano
ayudante técnico de arquitecto
e ingeniero

PLANOS - PROYECTOS REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.en casa de familia Romero Zinola teléfono 47 - Sauce

Orosmán Maite Esqueff

Estudios: Misiones 1408 P. P. 4 Esc. 23 Teléf. 95544 Montevideo.

Sauce - Dpto. de Canelones

Ora. Luciana Hormaizteguy Figueroa

Medicina General V Niños

Consultas de 14 a 18

Urgencias a toda hora

Calle Cnel. Peirán

Teléi. 90 - Sauce

PEDRO WALTER VANINI

Estudios:

SAUCE - Dpto. Canelones - Martes, J-ves y Súbados de 9 a 12 horas.

MGNTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 20. Esc. 209 Tel. 973 23. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

Carlos A, Ghio Baldomir Margot R, Cardozo de Ghio Médicos Veterinarios

Consultas los días viernes en Avicola (Las Palmas) Calles Carmelo R González y Carmen SAUCE

Servicio de Urgencia cualquier

Otras horas 9 a 12 y 14.30 a 18 Av. Centenario 3723 Ap. 10 - T. 287 06 Nelida Palladini de Barrio

Prof. de Corte y Conf. en gral

V P. de León . Sauce

Agencia Canelones en el Eter

Comunica que se traslado a la Av. principal uniendo esfuerzos con "LA VOZ DE SAUCE" red de altaboses que funciona los jueves y viernes de 18 a 21 horas Sabado y Domingo de 10 a 12 y 19 a 21.

VENDO CHACRA

7 Ha., Casa, Galpones, vina frutales, herramientas.

Muchas Facilidades Próximo Villa 6 Hermanos

CORREA: Misiones 1408 Esc. 13

TRASPASOS

SOLARES: Cno. Instrucciones k. 26 Barrio San José y Ruta 6 k. 28 B. San Felipe

Cuotas de 12 y 30 pesos por mes

CORREA: Misiones 1408 Esc. 13

DINERO

Con garantia hipoteearia de propiedades

SE NECESITAN VARIAS PARTIDAS

Escribanía VANINI

SAUCE

El Sr. Juan Barrio al frente de los planteles de S. Sauce

Ha causado muy buena impresión en la muchachada del Club S. Sauce la designación del Sr. Juan Barrios como director de los planteles de fotball.

Se trata de un gran deportista que hace varios años se dedica a impulsar el baby fotball en esta localidad y ha sabido ganasse el cariño de los niños y juveniles que participan el popular deporte.

Los martes y jueves dirigira las practicas en la cancha de está

institución.

CICLISMO

Mañana en Sauce: 2a. y 3a. Categorías por el Campeonato Departamental

Mañana se disputará en nuestra localidad las pruebas para 2da, y 3ra, categoría que anualmente orgniza el Club Ciclista Sauce, en esta oportunidad se disputa el Campeonato Departamental para ambas categorías, lo que le da mayor importancia a la prueba y por lo tanto concurrirán los mejores ciclistas del Departamento de Canelones.

Se largaran las dos conjuntamente a la hora 7 desde frente al Club organizador y darán 7 vueltas al Circuito comprendido entre las Rutas 107, 33 y 67 totalizando un total de 91 Km. la llegada será frente a la

casa de Artigas.

AUTORIDADES. — Serán las siguientes: Comisario: A. González; Juez de largada: M. González: Juez de llegada: D. Torres; Cronometristas: Walter Fernández y Carmelo Bermudes; Planilleros: A. Ellis; C. Gadea y H. Cardozo; Controles: W. Beta; J. Bazzadona; W. Farauello; W. Mayo; O. Cotelo; C. Peiran; W. Suárez; R. Torres; T. Fernández y J. Ruiz.
PREMIOS. — Del 1 al 4º de cada categoría: Trofeos, Copa al Club

que pertenezcan los ganadores.

Se permitirá el acompañamiento únicamente con motos y los coches

controles.

Por la entidad que organiza, tomarán parte en 2da. cat. Luis A. Pintos y W. Acosta y en 3ra. E. Pereira y Sergio Hernández.

BABYFUTBOL

HOY EL CLUB "LA VICTORIA" A SANTA ROSA Hoy a la hora 13.30 frente a la Casa de Artigas partirá la delegación

de Baby Fútbol del Club Atlético Victoria a la vecina localidad de Santa Rosa para enfrentarse a su similar "El Ancla". Se cita a todos los jugadores.

«SAUCE»

Inaugura su Campo de Deporte

Instalado en la Pista de Automovilismo en el Paraje PASO DEL HORNO (Sauce)

de

Donde alternarán figuras de relieve. como Ariel y Félix Fernàndez, Bebe Villalba, Hnos. Arbulo, etc.

TIENDA ·· ARTIGA

TIENDA QUE ACHICO LOS PRECIOS EN SAUCE

El vender la mercaderia directamente de las fàbricas al consumidor, es la razon que nos permite marcar precios

INCREIBLEMENTE TAN BAJOS

Y recuerde TIENDA ARTIGAS siempre primera en un progresar incesante y siempre cumple con sus ofertas.

Tenemos articulos de calidad, buena confección, prendas Acrocel tambien articulos al precio del alcance de todos.

Tienda "Artigas" de Michel Rouhana está en Avenida Artigas - Sauce

BASKETBALL.

Cto. Interno "José Beltrán - Osvaldo Rossi"

Aun faltaban 2 fechas para finalizar el Certamen, el título de Cam peón estaba en poder del equipo de Tienda Nueva, título merecido pues desde el comienzo del campeonato siempre estuvo en punta hasta el final. En el próximo número dedicaremos más espacio sobre el flaman-

En la etapa del viernes 4, a la. hora El Tren venció a Tienda Michel por 24 a 18 y a 2da. A.B.C. del B.B., se impuso a Rancagua por 32 a 29:

EL TREN (24): P. Sande 5; C. Martino 11; C. Briano 4; A. Gutiérrez 2 y O. E. Pancini 2.

TIENDA MICHEL (18): C. Ferro 6; M. Pérez 8; P. García 4; M. Caraballo; P. Acosta; J. Forlano; R. Carrión y R. Cabrera.

A. B. C. del B. B. (32): W. Fernández 16; H. Peluffo 3; R. Isigoin 11; J. Peiran 2; G. Arrillaga y H. Rodríguez.

RANCAGUA (29): O. Cotelo 10; R. Clavijo 10; F. Coll; A. Estefan; A. Cavallo 4; C. Irigoin 4 y A. Briano 1.

En la etapa del lunes 7 a la hora El Tren venció a Fca. Menta Hnos. 34 a 35; a 2º hora Tienda Nueva se clasificó campeón al vencer a Zap. Tudisco de A. Patrón por 54 a 31.

EL TREN (35): P. Sande 8; C. Briano 6; A. Gutiérrez 5; O. Pancini 3 y M. Martinez 13.

FCA. PASTAS MENTA HNOS. (34): R. Delgado 10; D. Deliotti 7; J. Andrada 17; M. Cuba; H. Coll y R. González.

TIENDA NUEVA (54): C. Duboue 28; N. Redes 19; J. Scampini; A. Araújo; L. Montenegro; P. Bonilla 2; H. Esteche 5 y O. Núñez.

ZAP TUDISCO de A. Patrón (31): E. Irigoin 8; E. Suárez 2; T. Banchero 15; O. Torterolo 2 y J. Redes 4.

En la etapa del miercoles 9 a 1a. hora Tienda Michel se impuso a Banco Canelones por 27 a 24; y a 2da. Peñarol luego de un alargue le gano a Rancagua 60 a 56.

Tienda Michel 27: C. Ferro 16; M Perez 4; P. Garcia 7; P. Acosta

El Sauce B.B.C. nombro plantel el lunes o miercoles comienzan las practicas

La Comisión Directiva del «Sauce B.B.C.» en una reunion man-tenida el jueves ppdo, con el Br. Carlos Ferro, quien sera provisoriamente el Director Tecnico, mientras se continuan las gestiones por uno de Montevideo, nombro un plantel de 25 jugadores, entre los cuales estaran quienes defenderan la casaquilla azul en los proximos Campeonatos, pues de esos 25 dentro de un plazo no muy extenso se eliminaran 8 o 10, para entonces dejar el plantel definitivo, dicha elección se hara en base a un fichaje que se llevara y en que constara asistencia, contracción al entrenamiento etc.

Los días de practicas seran los lunes, miercoles y viernes a las 21 horas con total puntualidad y los citados tendran que llevar equipo porque en caso contrario no practicaran, se empezara el proximo lunes 14, en caso que se haya jugado el viernes la ultima etapa del campeonato, de lo contrario sera el miercoles 16.

La Comisión Directiva por nuestro intermedio cita a los siguientes jugadores: Carlos Duboue; Nelson Bedes; Carlos Ferro; Edison Peres Washington Bazzano; Oscar Cotelo; Alberto Cavallo; Mario Martinez: Pedro Sande; Cesar Martino; Luis Argimon; Luis F. Rosas; Juan C. Jurado; Hugo Caneva; Walter Fernandes; Edison Caneva; Alberto Jurado; Manuel Carrion; Daniel Delioti; Hector Peluffo; Raul Carrion; Romeo Clavijo; Roberto Delgado; Andres Antelo y Rodolfo Irigoin.

Para los demas jugadores y socios en general la cancha estara a disposición los días martes y jueves de 21 a 23 horas, para que estas practicas puedan realisarse es nesesario que haya 10 o más jugadores.

J. Forlano y N. Oaraballo.
Bauco Canelones 24: W. Bazzano 14; B. Caneva 3; O. Irigoin 7;

M. Kijuto; M. Hernandez y H. Martinez.

Peñaroi 60: F. Rosas 21; M. Redes 13; E. Irigoin 24; D. Beltrame; O. Maite y L. Robaina 2.

Rancagua 56: O. Cotelo 19; A. Estefan 6; A. Briano 11; F. Coll 16; C. Irigoin 10 y B. Rodriguez.

RODINO HNOS.

DISTRIBUIDOR EN LA ZONA DE:

GENERAL ELECTRIC

OFERTAS 1966

Radio para coche, completa 6 y 12 volts \$ 2.795.00 Tocadiscos manual, con amplificador propio



Licuadora con vaso al increible precio de

Stock completo en Repuestos = Reparaciones con tecnicos altamente especializados SERVICIO en REFRIGERACION RADIO y TELEVISION